



Mirar con atención la problemática de los pueblos de la sierra central, fue la demanda a la que arribaron los técnicos durante el foro que terminó ayer.

Técnicos demandan en foro

"Consideren a la sierra en planes de desarrollo"

La integración de la problemática de la sierra, para darles solución en los grandes proyectos de desarrollo, fue una de las principales conclusiones a las que arribaron técnicos profesionales que por dos días se reunieron en el foro denominado: Propuestas de Desarrollo para la Sierra Central de Piura.

A raíz de las diez propuestas de desarrollo regional elaboradas por el sociólogo Manuel Dammert, asesor de la municipalidad provincial de Piura, el foro que organizó el Centro de Promoción y Desarrollo Andino-Minga consideró necesario incluir los múltiples problemas de la sierra en las grandes soluciones.

"Esto lo hacemos con el fin de romper con la desarticulación que existe entre el eje de la sierra central de Piura (toda una microregión), con el resto de la sierra, con la región y el país entero", dijo Rosa Riveros Reyes, de Minga.

En ese sentido, se planteó la necesidad de incluir en la propuesta aspectos como: Reserva y Promoción de la Biósfera del Bosque, las biósferas del bosque seco de los valles y de los bosques húmedos de la sierra.

Asimismo, a la propuesta Corredor bioceánico Paita-Belén, se concluyó en que se debe tomar en cuenta criterios para definir la ruta principal, la misma que debe partir de Paita, atravesar la sierra de Piura, pasar por Huancabamba hacia Tabacona y de allí a Jaén.

Otra posible ruta se define por Piura y el Alto Piura y una tercera por Sullana, Lagunas, Los Altos de Frías, Santo Domingo, Chalaco, Cajas, La Quinua, Huancaparpa, para llegar a Huancabamba, integrando de esa forma a una de las zonas más productivas de la sierra, hasta hoy abandonadas.